

心のつながりシート



三小スポーツフェスティバル

例年の運動会ではなく、新しいスタイルでのスポーツ行事・三小スポーツフェスティバルを実施



コロナ禍でも友達と運動できるのは嬉しい。

きょうだい学年や同学年の友達と協力して運動することで育つ心のつながり



よく頑張ったね。すていよ。

種目は、短距離走と表現種目の2種目。みんなで助け合って練習



縄は右手で持つといよ。教えてくれてありがたう。

子供たちの頑張る姿に声援を送る保護者の方々。公開行事は子供達の自尊感情を育む場



「頑張ったね」「感動したよ」は自尊感情を育む愛情ワード

三小スポーツフェスティバルへの配慮

感染症対策として、縮小・分散型のプログラムを企画・実施しました。表現種目も密接を避けることと、児童の体力向上に留意して設定しました。参観者も保護者に限定し、密集を避けるよう配慮しました。

小学校生活最後の6年生の感想

きょうだい学年の1年生を盛り上げるため、当日は実況係の仕事を頑張りました。私たちも走っている1年生に勇気付けられました。短距離走を見ている人みんなが楽しむことができたと思います。

保護者の声

上級生が下級生に声をかけている姿が見られ、きょうだい学年開催のよさが感じられました。